

## 経済産業省と JISA との意見交換会開催

平成 27 年 8 月 31 日（月）、東海大学校友会館において標記意見交換会が開催された。

経済産業省からは、安藤商務情報政策局長、前田審議官（商務情報政策局担当）、竹内審議官（IT 戦略担当）、吉本参事官（商務情報政策局担当）、佐野情報経済課長、渡邊情報処理振興課長、小池地域情報化人材育成推進室長、守谷情報処理振興課課長補佐、JISA からは横塚会長、國井副会長、島田副会長、原副会長、室井副会長、河野副会長・専務理事、荒井常務理事・事務局長、手計事務局次長が出席した。

会議では冒頭、安藤局長から、デジタル革命に向けた経営者の意識改革が重要である旨の挨拶があった。これを受け、横塚会長からもデジタル革命への対応として、攻めの IT 経営銘柄の推進、イノベーション創造の場の提供が必要であり、業界としても産業構造の革新やエンジニアの再教育に取り組む旨の挨拶があった。

続いて、経済産業省から、平成 28 年度経済産業政策の重点（案）のポイント、JISA からは平成 27 年度の委員会体制等について説明があった。

その後、デジタルビジネス革命を担う人材の育成、セキュリティ対策、人手不足への対応策、福島・被災地への企業進出、雇用の拡大策等について意見交換が行われ、今後もデジタルビジネス革命に向けた施策で両者の連携が必要であることが確認された。

（田原）